

Kadis Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah H. Busdir : Lomba Cerdas Cermat Tingkat SD Ajang Siswa Untuk Berprestasi

Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2022 - 22:23



Mamuju Tengah - Lomba cerdas cermat Tingkat SD, dengan Espresi (Ekspose, prestasi dan kreativitas siswa) pokja 1 dan pokja 2 wilayah gugus 1 salupangkang dengan tema "Menciptakan Generasi Melenial dengan Berpikir Kritis dan Kreatif Menuju Generasi Emas yang Berkualitas, bertempat di Kantor Koordinator Wilayah Kecamatan Topoyo kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat

Senin, 14/02/2022.

Kegiatan Cerdas Cermat yang diikuti 9 Sekolah dibuka oleh Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah H. Busdir S. Pd, M. M didampingi Sekretaris Marhudin S. Pd, M. M, Kepala Bidang SD Muhammad Arif S. Pd, M. Pd, Kasi Kurikulum SD, Koordinator Wilayah Awaluddin S. Pd, M. Pd, dan dihadiri Kepala Sekolah, Guru dan Siswa Peserta Cerdas Cermat Wilayah gugus 1 Salupangkan.

Kepala dinas Pendidikan H. Busdir mengatakan Lomba Cerdas Cermat sangat bagus dan kami dari dinas Pendidikan sangat merespon Kegiatan seperti ini dan sudah menjadi Program dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah ditahun 2022.

“Kegiatan Cerdas Cermat menjadi salasatu tolak ukur bagi ibu dan bapak guru mengetahui sudah sampai dimana kemampuan Siswa dan bagi siswa, ini akan menjadi ajan motivasi untuk lebih meningkatkan prestasi, “ucap H. Busdir

Lanjut ia katakan bahwa siswa yang ikut Lomba cerdas cermat adalah pilihan dari Sekolah masing-masing dan diharapkan siswa mampu berkreasi,berinovasi mampu menankal permasalahan-permasalahan yang ada, mampu berbuat lebih maksimal dan melatih siswa berbicara didepan umum.

Berdasarkan Pantauan Jurnalis Indonesian Satu, kegiatan Cerdas Cermat dilakukan Tiga Sesi, sesi pertama soal wajib, sesi Dua lemparan dan sesi Tiga rebutan, dengan dewan Juri Awaluddin S. Pd, M. Pd, ibu wahida S. Pd,, Dedi Nurpiawan S. Pd Gr, dan dipandu Ris Ariska S. Pd. Juara Pertama lomba Cerdas Cermat KKG KI Hajar Dewantara gugus 1 Salupangkan adalah UPTD SDI Salupangkan, juara ke-2 UPTD SDI Bambamanurung dan juara ke-3 UPTD SDN Kecil Kalando, dan Juara Lomba akan dilanjutkan ditingkat Kecamatan hingga tingkat Kabupaten.